
 

 

 

 

 

 

 

 

             主催：泉南市教育問題審議会・泉南市教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     審議委員の Aさん    語る会ってなにを語るのかな？ 
 

 

 
市   市民の Bさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        ※ ９月１日より学校敷地内は全面禁煙になっています。 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 時間 場所 一時保育〆切日 

平成 18 年 10 月 14 日（土） 午後 7時～午後 9時 信達中学校体育館 

平成 18 年 10 月 16 日（月） 午後 7時～午後 9時 一丘中学校体育館 

平成 18 年 10 月 21 日（土） 午後 2時～午後 4時 西信達小学校体育館 

平成 18 年 10 月 21 日（土） 午後 7時～午後 9時 泉南中学校体育館 

    

10 月 10 日（火）

 

参参加加者者募募集集中中  全全44箇箇所所ででおおここなないいまますす。。ごご都都合合ののよよいい会会場場ににおおいいでで下下ささいい。。  

■ 日時・場所 

対象は１歳以上就学前の子どもで定員は 20 人まで。（多数の場合は抽選）10 月 10 日（火）までに電話、FAX、E メールの

いずれかで住所、氏名（ふりがな）、電話番号、保育を希望される子どもの氏名（ふりがな）生年月日、参加される日を明

記の上、 泉南市教育委員会 教育総務課 電話 ４８３－０００１（内線２５４） FAX ４８３－７３０６ E メール 

k-soumu@city.sennan.lg.jpのいずれかでお願いします。（土日を除く９：００～１７：３０）しめきり後連絡させていただきます。

（１）【諮問説明】  諮問 「これからの泉南市の教育のあり方について」 ～学校規模適正化について～ 

（２）【意見交換】  参加者のみなさんと審議委員との意見交換をします。 

■内容 

「今、泉南市で

は、教育問題審議会っ

ていうのが設置され

ているんだよ。」 「それってな

あに？」 

「平成 16年から 18年までに設置さ

れた前回の教育問題審議会で出さ

れた答申を実現するために、話し合

いをしている審議会だよ。そこで

は、PTA の代表の人や、市民公募で

選ばれた人や区長会の代表の人や

先生の代表の人達が、委員になって

いるんだよ。」 

「確かこの間ださ

れた答申には教育の基

本方針や、これからはこ

んな教育が必要ですよ、

というような事が書か

れてあるって聞いたこ

とがあるわ。」 

「そうだよ。そこに書かれてある施策を展開していくために、学校規模の適

正化を考えることが必要になって、今年の審議会がもたれるようになったんだ

よ。そして、いろいろな人の意見を聞いて考えるために、今回「泉南市の教育

を語る会」を行うことになったんだよ。詳しくは裏面に書いてあるよ。 

「そう、じゃあ、参加し

て、一緒にこれからの教育

のことを考えなくちゃ。お

友だちも誘って行ってみ

るわ。」    

■ 一時保育 



 


